

Il tombe entre les bras de sa mère qui pleure ;
 Puis il effleure
 Cette bouche où sa lèvre aimait à se poser,
 D'un long baiser ;
 Et l'adieu retentit comme la symphonie
 D'une agonie . . .
 Mais, de ces cœurs, broyés bientôt jaillit l'espoir
 De se revoir :
 " Le ciel dure toujours ; la vie est éphémère . . .
 Au ciel, ma mère ! . . "

VI

Et l'apôtre s'embarque, orphelin, pauvre et nu,
 Vers l'inconnu.
 Le Christ est sa boussole et son ancre, sa voile
 Et son étoile.
 Plus joyeux que jamais, parmi les matelots,
 Au gré des flots,
 Il vogue avec la croix vers de lointains rivages
 Où les sauvages
 Adoreront ensemble, un jour, à deux genoux,
 Dieu mort pour nous.
 La victoire du Christ peut être encor lointaine :
 Elle est certaine !

Jean VAUDON
 Missionnaire du Sacré-Cœur

LES MOTS QUE NOUS DISONS

On a calculé qu'on homme fait, en moyenne, trois heures de conversation par jour.

Au cours de ce laps de temps, il prononce environ 100 mots à la minute.

Cela fait 6,000 mots à l'heure, c'est-à-dire la valeur de 29 pages in-8e.

Pour chaque semaine, on obtient donc à peu près 600 pages, et, dans un an, 52 volumes assez épais.

Pour ce qui est des femmes, on n'a pas osé faire le même calcul . . .

Au surplus, même chez les hommes, que de mots inutiles ! Et que de combustible pour le Purgatoire !

Le sourire de la politesse est superficiel et court ; il naît et meurt sur les lèvres ; celui de la bonté est doux et profond ; c'est le bout fleuri d'une tige dont la racine plonge dans le cœur.

L'Ange gardien

PLAISIR D'HIVER



La glissade du Collège de Ste-Anne de la Pocatière.